

Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 05.04.2012

Hahnenstraße wird attraktiv

Erster Bauabschnitt abgeschlossen

„Neben der Verbesserung des Verkehrsflusses und der Verkehrssicherheit vor allem für die Fußgänger und Radfahrer haben wir jetzt schon eine wesentliche Steigerung der Attraktivität der Hahnenstraße als Einkaufsstraße erreicht, die allen zu Gute kommt und die Aufenthaltsqualität steigert“, zeigte sich Bürgermeisterin Sieburg begeistert, als sie heute bei einem Pressetermin den bis auf wenige Restarbeiten fertig gestellten ersten Bauabschnitt der Umgestaltung der Hahnenstraße vom Rathaus bis zur Marienstraße vorstellte.



Gartencenter Ritter sponsert die Kreiselbepflanzung

Zusammen mit Heinz Ritter, dem Inhaber des Gartencenters Ritter im Erft Karree Kerpen als Sponsor, nahm die Bürgermeisterin Spaten und Gießkanne in die Hand, um den neu angelegten Kreisel am Rathaus zu bepflanzen. Heinz Ritter kündigte an, die Bepflanzung noch durch Frühjahrs- und Sommerblüher zu ergänzen, sobald keine Nachtfröste mehr zu befürchten sind.

Rekordbauzeit

Der erste Bauabschnitt wurde in Rekordzeit fertiggestellt. In nur 7,5 Monaten wurde der Vorplatz des Rathauses neu gestaltet, barrierefreie Buscaps angelegt, ein neuer Kreisverkehr gebaut, der Parkplatz an der Marienstraße hergestellt, Gehwege, Parkstreifen und die Fahrbahn mit einem Mittelstreifen als Querungshilfe für Fußgänger erneuert, neue Straßenlaternen aufgestellt, neue Beete angelegt und Bäume gepflanzt.

„Die Tiefbaufirma Dohmen hat hier hervorragende Arbeit geleistet und ist auch sehr kooperativ mit den Anliegern umgegangen“, lobte die Bürgermeisterin.

Die Baukosten des ersten Bauabschnittes betragen rund 1,2 Mio. € und werden aufgeteilt auf die Stadt Kerpen, das Land NRW, das die Umgestaltung mit 60 % der zuschussfähigen Kosten fördert, und die Anlieger der Hahnenstraße, die nach § 8 Kommunalabgabengesetz NRW beitragspflichtig sind.

Zweiter Bauabschnitt beginnt im Juli

Die Vorbereitungen für den zweiten Bauabschnitt von der Marienstraße bis zur Kreuzung mit der Kölner Straße und der Stiftsstraße laufen auf Hochtouren. Los gehen soll es im Juli nach dem Stadtfest; die Fertigstellung ist noch vor Weihnachten geplant.

Auch im zweiten Bauabschnitt werden die Gehwege, Parkstreifen und die Fahrbahn erneuert, wie schon im ersten Bauabschnitt ein Mittelstreifen angelegt, neue Straßenlaternen aufgestellt und Bäume gepflanzt.

Zurzeit wird hierfür die Ausführungsplanung erstellt und die Leistungsverzeichnisse für die Ausschreibung der Bauleistungen erarbeitet.

Der zweite Bauabschnitt wird Kosten in Höhe von 0,9 Mio. € verursachen. Auch hier wird es eine Landesförderung in Höhe von 60 % der zuschussfähigen Kosten geben; der Förderantrag liegt der Bezirksregierung bereits vor.

Nochmaliger Appell an die Grundstückseigentümer

Um mit den Bauarbeiten für den zweiten Bauabschnitt beginnen zu können, ist es Voraussetzung, dass der Stadt alle für die Umgestaltung erforderlichen Flächen zur Verfügung gestellt werden.

Die diesbezüglich eingeleiteten Enteignungs- und Besitzeinweisungsverfahren sind ruhend gestellt, bis ein neuer rechtskräftiger Bebauungsplan aufgestellt ist. Diesen wird der Rat der Stadt Kerpen in seiner Sitzung am 03.07.2012 beschließen, so dass dann die genannten Verfahren wieder aufleben.

Bürgermeisterin Sieburg appelliert nochmals an die wenigen, noch verbliebenen Grundstückseigentümer, es nicht so weit kommen zu lassen: „Schauen Sie sich doch die sehr gelungene Umgestaltung der Hahnenstraße im ersten Bauabschnitt an. Überlassen Sie uns die für den Ausbau nötigen Grundstücksflächen. Auch Sie werden von der attraktiven Hahnenstraße profitieren“.